
Les prépas en L2

Par Juliie Sitarz, le 02/01/2017 à 10:36

bonjour 
Je voulais avoir l'avis d'étudiant ayant suivi une prépa en droit pendant leur année de l2 et si 
cela leur a servi.

Par Yann, le 02/01/2017 à 12:52

J'avais suivi forma sup en L2. C'était pas mal, mais cher, et je n'arrive pas à déterminer si ça 
m'a réellement aidé.
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